



# 平戸梨丘

発行：横浜市立平戸中学校 校長 阿部 亮一  
横浜市戸塚区平戸町993-4 TEL045-823-8272

## 「人と人とのつながりを大切に…」

こうちょう あべ りょういち  
校長 阿部 亮一

11月に入り、朝、晩を中心に秋を感じる過ごしやすい日々が続いております。季節の変わり目は体調を崩しやすい時期ですが、生徒たちには、これから訪れる寒い冬に負けず HOT な気持ちで充実した学校生活を送ってほしいと願っています。

9月、10月は、スポーツフェスティバルや運動会、地域のお祭りなど多くの地域行事が開催されました。本校吹奏楽部は、平戸町秋祭り、東戸塚ミュージックライト点灯式で演奏させていただく機会をいただきました。コロナ禍でなかなか叶わなかった地域との交流も徐々にできるようになり、地域と学校、そして保護者の皆様との協力関係、信頼関係がさらに深まり、人と人とのつながりの温かさを実感することができたように思います。

さて、毎年12月4日から12月10日までの1週間は「人権週間」となっています。

横浜市では人権教育の充実に向け、次の2つの理念を掲げています。

- ① 「だれもが」「安心して」「豊かに」生活できる学校をめざして
- ② 人と人とのつながりから学び、自分も他の人も大切にできる子どもの育成



先月、第38回「梨丘祭」(合唱コンクール・学習発表会)を実施しました。一つの物事をみんなでやり遂げるには、人と人とのつながりを大切にしていくことが必要になります。合唱コンクールで聞かされた素晴らしい合唱は、会場にいる私たちに「感動」を与え、人と人とのつながりを実感させてくれました。まさに「One For All, All For One」の思いをもって練習に励んだ成果だと思えます。そして子どもたちにとって日常の学習活動とは違う、人と人とのつながりの大切さを再認識する時間になったのではないのでしょうか。また学習発表会でも、実行委員会を中心にすべての生徒が一人一人の役割をしっかりと果たし、みんながつながることで、素晴らしい「梨丘祭」となりました。あらためて「心」を一つにして取り組み、がんばった生徒たちに大きな拍手を送りたいと思います。

「人権週間」を迎えるにあたり、子どもたちには「人と人とのつながりの大切さ」を再認識する機会にしてほしいと願っています。人と人がつながるには、お互いに認め合い、理解しあうことが何よりも重要になります。子どもたちには、梨丘祭の経験、そして人権週間の様々な取組を通して、人と人とのつながりの要となる「思いやりの心」をもち、人権意識を高めていってほしいと思えます。平戸中学校では、これからもすべての教育活動を通して、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をいただきながら自身そして友達を大切にする教育をしっかりと行っていきたくと考えております。どうぞよろしく願いいたします。